## Desconocen costos del proceso electoral

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

En el Estado de México habrá una presidenta o presidente interino al frente del Poder Judicial de la entidad (TSJ), de enero a septiembre del 2025, según lo confirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura local, Francisco Vázquez Rodríguez, quien destacó que en la entidad todavía se desconoce cuánto podría costar la elección del año entrante.

En entrevista, el también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena sostuvo que habrá interinato en la presidencia del TSJ y la fecha de la elección se mantendrá, por lo que sólo habrá que esperar los números de los magistrados y jueces a elegir por cada distrito judicial correspondiente.

Cabe destacar que el TSJ emitió una convocatoria, en la cual estableció que el próximo 7 de enero del próximo año, llevará a cabo una sesión extraordinaria para nombrar a su nuevo presidente, puesto que recae actualmente en Ricardo Sodi Cuellar.

En cuanto a la renovación de la presidencia del TSJ cada dos años, el diputado de Morena, consideró que habrá que esperar a que se presente la elección judicial del año entrante, "pero no debemos perder de vista que la ley siempre se podrá ajustar".

El legislador local pidió tomar en consideración que se llevarán a cabo dos elecciones concurrentes en el 2025. motivo por el cual cada órgano electoral -INE e IEEM-, deberá determinar temas como el relativo al número de boletas que se emplearán.

"La parte electoral esperamos que la pudiéramos tener en enero, pero faltará determinar sí habrá jueces que renuncien o magistrados que renuncien. Va a cambiar hasta el 50% dentro de los magistrados y jueces, dependiendo también de las vacantes", expresó.

Ante este reto de la elección del Poder Judicial, resaltó la importancia de la colaboración del gobierno estatal, "pero unos quieren más cancha que otros y lo que debemos de buscar es el bienestar de los y las mexiquenses".

Por ende, comentó sobre la necesidad de precisar el número de personas que participará en cada una de las boletas, desde los ministros hasta los jueces.

"Nos falta conocer el número de postulaciones más no la cantidad de cargos, ya que tendremos seis boletas. La lucha del movimiento al que pertenezco es para llevar a cabo un cambio dentro del estado y del país", afirmó.